

Diario del Huila

REVELAN POSIBLES VÍNCULOS DEL EXPRESIDENTE VIRGILIO BARCO CON EL GENOCIDIO DE LA UP, QUE DEJÓ MÁS DE 6.000 MUERTOS EN COLOMBIA

Publicado por DHWeb | Ene 10, 2021 | Actualidad | 0 📌 | ★★★★★



[Facebook](#) 0 [Pinterest](#) 0 [Twitter](#) 0 [Gmail](#) 0

El portal de periodismo independiente **Los Danieles**, conformado por Daniel Samper Pizano, Daniel Coronell y Daniel Samper Ospina, publicó una ‘explosiva’ revelación que agitó las tendencias en Twitter. La investigación del periodista **Alberto Donadio** para ese portal reveló cómo el expresidente de la República, **Virgilio Barco, con su amigo israelí, Rafi Eitan, estarían detrás de una de las épocas más oscuras de Colombia, donde se exterminaron a miles de personas pertenecientes a la Unión Patriótica (UP)**, movimiento político de izquierda en el país.

La Unión Patriótica, fundada en mayo de 1985, y que surgió tras las negociaciones por la paz entre el Gobierno del entonces presidente Belisario Betancourt y las FARC, se convirtió en uno de los movimientos víctimas de persecución, asesinatos, torturas, secuestros, y todo tipo de crímenes que atacaban los derechos humanos. **Este domingo, el periodista Alberto Donadio confirmaría que se trataba de un plan orquestado directamente por el persecución, asesinatos, torturas, secuestros, y todo tipo de crímenes que atacaban los derechos humanos. Este domingo, el periodista Alberto Donadio confirmaría que se trataba de un plan orquestado directamente por el Gobierno nacional.**

Según relata Donadio, el panorama era bastante preocupante en la época en la que Barco asumió la presidencia de Colombia, años 80. Apoyado de las cifras que consultó con sus fuentes, durante el gobierno de cuatro años de Barco, fueron asesinadas cerca 78.000 personas.

“Lo más grave es que hay razones para pensar que el presidente Barco tuvo un papel determinante en el exterminio de este conglomerado cercado al Partido Comunista”, escribió Alberto antes de soltar los antecedentes que dejan evidencia de la responsabilidad de lo que, en su conclusión, sería un crimen de Estado.

Rafu Eitan es la pista clave en el caso. **Se trataba de un israelí, nacido en Palestina en 1926 y fallecido en Tel Aviv en 2019. Eitan era un amigo cercano de Barco. Se conocieron cuando Barco fue embajador de Colombia en Washington entre 1977 y 1980,** Rafu Eitan había participado en varias movidas gubernamentales a lo largo de su vida. En 1960, por ejemplo, había ejercido como comandante en la operación de secuestro de Adolf Eichmann en Buenos Aires.

Tiempo después, habría hecho parte de la lucha antiterrorista en la oficina de Relaciones Científicas, una agencia de espionaje israelí. Según la investigación de Donadio, **Rafu Eitan tenía, incluso, licencia para matar si es que así lo requería algún caso que estuviera investigando.** El hombre participó en el seguimiento y homicidio masivo de los palestinos que asesinaron a atletas israelíes en los Juegos Olímpicos de Múnich de 1972.

De acuerdo con la información recopilada por el periodista para su columna en Los Danieles, **Barco y Eitan se habían puesto en contacto por el interés que tenía el presidente colombiano en el trabajo de espionaje del israelí.**

El hombre fue contratado por Barco para hacer parte de su bancada bajo el cargo de agente de inteligencia. **Como lo comentó Donadio, el hombre ni hablaba español, ni tenía idea de la situación interna colombiana.**

Con el objetivo de “descubrir cómo acabar con la guerrilla”, Eitan llegó al país para apoderarse del cargo que su amigo Barco había destinado para él, sin refutar y sin poner en discusión con su bancada la decisión de contratar al israelí para asumir operativos de inteligencia en el país. **Para pagarle por sus trabajos, Barco delegó a Ecopetrol como el encargado de los honorarios del supuesto espía.**

Así estuvo durante un periodo de tiempo hasta que, antes de que se firmara un segundo contrato con el extranjero, Germán Montoya, entonces secretario de Gobierno, se opuso a que el hombre continuara haciendo labores que le correspondían a las autoridades locales y no a un espía extranjero, continúa la investigación.

Con información de una fuente que le pidió al periodista reservar su identidad, el plan del israelí era “eliminar” a los miembros de la Unión Patriótica (UP), y que él se encargaría de hacerlo siempre y cuando el Gobierno nacional le diera un segundo contrato. La persona que le dio esta información al periodista aseguró que el presidente “no cuestionó” la propuesta de su amigo Rafu Eitan.

A pesar de que parecía una tentadora propuesta para el presidente, siguió lo dicho por Germán Montoya, quien aseguró que renunciaría al cargo si se celebraba un segundo contrato con el extranjero. **El segundo contrato para el israelí fue negado.**

Sin embargo, a pesar de ello, según esa misma fuente consultada por Alberto Donadio, el presidente llamó a Juan José Turbay, entonces miembro de la junta directiva de **Ecopetrol,** para solicitarle, nuevamente, **pagarle al espía israelí para entonces, darle luz verde a la macabra propuesta.**

Antonio Donadio explicó que, en medio de la investigación adelantada para escribir su nota, que hoy pone en tendencia de Twitter su nombre, al portal de Los Danieles, al expresidente, al movimiento político, y a la sangrienta época del país en boca de los colombianos, **encontró, en el archivo de la Secretaría Jurídica de la Presidencia de la República, un borrador de un contrato de 1987 con una firma de seguridad de Israel.**

Para resaltar los oscuros años bajo los que se vieron sometidos los integrantes del movimiento de izquierda Unión Patriótica y sus simpatizantes, el periodista encargado de hacer la denuncia recopiló las alarmantes cifras de personas que perdieron su vida, fueron torturadas y desaparecidas.

Antes de la llegada de Barco a la casa de Nariño, como el nuevo gran mandatario del país, la línea de medición de asesinatos en Colombia se disparó al alza. Durante los primeros 14 meses de mandato, según cuenta Donadio en su nota, la cifra pasaba las 400 víctimas de muertes violentas. Uno de los datos más alarmantes que otorga el periodista es que esa época de Colombia dejó más muertos que la misma dictadura chilena de Augusto Pinochet. **Entre 1973 y 1990, los muertos en Chile superaban por poco las 3.000 personas. La cifra de personas fallecidas en Colombia por ser de la UP o ser afín a sus ideales supera las 6.000.** Información que el comunicador extrajo de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos.

COMPARTIR: [f](#) [t](#) [in](#) [✉](#) [📄](#) TARIFA: ★ ★ ★ ★ ★

< ANTERIOR

SIGUIENTE >

Citarán a MinSalud por “fracasó en el manejo de la pandemia” en Colombia

Ataque armado en Caquetá deja tres muertos y siete heridos: Gobernador

DEJA UNA RESPUESTA

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

COMENTARIO

NOMBRE * CORREO ELECTRÓNICO * WEB

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

PUBLICAR COMENTARIO

VIDEO DEL DÍA



BUSCAR ...

VIDEO INSTITUCIONAL



MATA EL 99.99% DE GÉRMENES

ÚLTIMAS NOTICIAS

El nuevo orden económico enero 10, 2021

Dueño se negó a vender cerveza por ley seca y le quemaron el local enero 10, 2021

Tormenta de Nieve en España deja tres personas fallecidas enero 10, 2021

Gobierno sanciona prórroga por 10 años de la Ley de Víctimas enero 10, 2021

Hace un año el mundo comenzó a vivir los estragos del Covid-19 enero 10, 2021

Ataque armado en Caquetá deja tres muertos y siete heridos: Gobernador enero 10, 2021

Revelan posibles vínculos del expresidente Virgilio Barco con el genocidio de la UP, que dejó más de 6.000 muertos en Colombia enero 10, 2021

Citarán a MinSalud por “fracasó en el manejo de la pandemia” en Colombia enero 10, 2021

En junio estará listo el corredor vial que conectará a Colombia con Ecuador: Duque enero 10, 2021

Temporada seca disminuirá navegabilidad en el río Magdalena enero 10, 2021

SÍGUENOS

SUSCRIPCIÓN DIGITAL DIARIO DEL HUILA

Reciba nuestro diario en formato PDF

Reciba ofertas y promociones de nuestros aliados y anunciantes

Reciba artículos especiales de su interés